



*taller de  
Acciones Creativas*

*Mirtha Dermisache & otros*

Una de las necesidades básicas del ser humano es la de hacer o crear. Esa capacidad está latente en todos nosotros desde la niñez pero poco a poco se va desvaneciendo por la falta de un cauce natural de salida.

En el taller intentamos liberar esa fuerza hacedora, reprimida con el paso de los años, facilitando el contacto primigenio con los materiales a través de la explicación de técnicas, dejando de lado la enseñanza sistematizada, el

aprendizaje racional y la intelectualización de los resultados.

El primer contacto con el taller dura 21 semanas y se denomina primer tiempo. En cada uno de esos encuentros se explica y se trabaja con una técnica diferente sin límites de horario ni de materiales. Si alguna persona considera necesario prolongar su experiencia puede hacerlo integrando los grupos del segundo tiempo. Los grupos son mixtos y de

15 personas como máximo. A cargo de él hay un coordinador y un asistente. Una vez por semana funciona el taller libre sin límites de horario.

#### ALGUNAS TECNICAS:

Técnica de la hoja mojada, dactilopintura, lápices de cera (jugar con líneas, inventar formas), técnica de la esponja, técnica de la bencina, collage, modelado en arcilla, tallado en jabón, anilinas, estructuras en el espacio, témpera, monocopia, etc.

Con nosotros no van a aprender historia del arte, ni a dibujar o a pintar, ni sistema de composición o análisis de la obra. Sólo les explicaremos técnicas.

¿Todos los que hoy somos adultos hemos tenido acceso a una libre expresión gráfica durante nuestra infancia?

¿Porqué cuando el adulto tiene ganas de expresarse gráficamente, debe recurrir a un aprendizaje racional y sistematizado?

Rescatemos el mundo de formas que tenemos encerrado dentro nuestro y reconozcámonos en ellas.

Para nosotros no hay trabajos buenos o malos, lindos o feos, hay diferentes formas de expresarse.

Prolonguemos nuestro gesto interno en la herramienta de trabajo.

No importa lo que pasa en la hoja de papel, lo importante es lo que pasa dentro nuestro.